



CDU KÖLN

Fraktion in der Bezirksvertretung Köln-Porz

Gleichlautend:

Herrn Bezirksbürgermeister Horst Krämer
Friedrich-Ebert-Ufer 64, 51143 Köln

17. August 2009

Herrn Oberbürgermeister Fritz Schramma
Rathaus 50667 Köln

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

wir möchten Sie bitten, folgenden Beschluss auf die Tagesordnung zu setzen:

Antrag zur Sitzung der Bezirksvertretung Köln-Porz am 01. 09. 2009
hier: **Versetzung Bänke Marktplatz in Köln Poll**

BESCHLUSSENTWURF:

Die Bezirksvertretung Porz bittet die Verwaltung vier Bänke, welche auf dem Poller Marktplatz in Köln Poll stehen, an folgende Stellen zu versetzen:

- 1. Bank: neben die andere Bank vor den Marktplatz, Siegburger Straße**
- 2. Bank: vor die Mauer des Getränkemarktes (gegenüber Tankstelle), Siegburger Straße**
- 3. Bank: neben den Friedhofseingang, Rolshover Kirchweg**
- 4. Bank: am Rheinufer, Alfred – Schütte - Allee**

Begründung:

Die Bänke werden seit langer Zeit nur von einem gewissen Personenkreis genutzt. Es handelt sich um alkoholtrinkende und drogenkonsumierende Personen, welche sich schon morgens dort treffen. Diese Personengruppe ist von den Pollern unerwünscht und trägt dazu bei, dass unsere Bürger, den Marktplatz im Schnellschritt überqueren oder außen herum gehen. Kein einziger Poller Bürger setzt sich auf diese Bänke. An Markttagen sind die Bänke durch die Marktstände verdeckt, ebenso bei Veranstaltungen. Zudem gibt es dann ausreichend Sitzmöglichkeiten.

Eine Versetzung der Bänke würde dazu beitragen, dass diese Personen sich nicht mehr so wohlfühlen und die Poller ihre Bänke nutzen, an Stellen, an welchen Sie sich sicher fühlen und ausruhen möchten.

Mit freundlichen Grüßen

Anne Henk-Hollstein
Fraktionsvorsitzende

Alexandra Desgronte
Bezirksvertreterin